
Über Patrick Schmetzer 

 

Patrick Schmetzer ist ein professioneller Fotograf und Filmemacher mit Sitz in Frankfurt am 
Main, Deutschland. Mit mehr als 6 Jahren Erfahrung in seinem Bereich umfasst Patricks 
Arbeit eine beeindruckende Bandbreite an Stilen und Branchen. 
 
Zu seinen vielfältigen Arbeiten gehören Porträtfotografie, Landschaftsfotografie, 
Eventfotografie, Hochzeitsfotografie, Food- und Restaurantfotografie, Werbefotografie, 
Produktfotografie und vieles mehr. 
 
Patrick ist in der Branche dafür bekannt, kraftvolle und dynamische Bilder und 
Filmproduktionen zu erstellen. Voller Leidenschaft für sein Handwerk überschreitet er die 
Grenzen der Fotografie durch einzigartige Perspektiven und kreative Techniken, die die 
Essenz des Augenblicks einfangen und ein erstaunliches Werk schaffen. 
 
Ganz gleich, um welches Thema es sich handelt, Patrick bringt ein einzigartiges und 
engagiertes Auge für seine Projekte und Aufträge mit. Seine Leidenschaft für Details spiegelt 
sich in seiner Arbeit wider, in der er seine Kreativität zum Ausdruck bringt, indem er 
verschiedene Stimmungen einfängt und stilisierte, sauber ausgeführte Fotos und Bilder 
liefert. 
 
Patrick ist in seiner Arbeit sowohl akribisch als auch ansprechbar. Er ist ein talentierter 
visueller Schöpfer mit einer starken fotografischen Basis, die im ausdrucksstarken 
Geschichtenerzählen verwurzelt ist. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

About Patrick Schmetzer 

 

Patrick Schmetzer is a professional photographer & filmmaker based in Frankfurt, Germany. 
With over 6 years of experience in his field, Patrick’s body of work spans an impressive 
breadth of styles and industries. 

His diverse work includes portrait photography,  landscape photography, event photography, 
wedding photography, food and restaurant photography, commercial photography, product 
photography, and many more. 

Patrick is known in the industry for creating powerful and dynamic images and film 
productions. Full of passion for his craft, he pushes the boundaries of photography through 
unique perspectives and creative techniques that capture the essence of the moment and 
deliver an amazing body of work 

Whatever the subject, Patrick brings a unique and devoted eye to his projects and 
assignments. His passion for detail reflects in his work, where he expresses creativity by 
capturing diverse moods to deliver stylized, cleanly executed photos and visuals. 

Patrick is both meticulous and approachable in his work. He is a talented visual creator with a 
strong photographic base rooted in expressive storytelling. 

 
 
 


